

腹赤小学校コミュニティ・スクール通信 はらかの輪



第15号

令和7年7月10日(木)

校長 今脇 三仁

文責(教務) 波多野克彦

「地域とともにある学校」の様子をお知らせします。お楽しみに!

授業参観を行いました。

7月5日(水)、今年度2回めの授業参観を行いました。

当日は、たいへん蒸し暑い状況にもかかわらず、多数の保護者の方に参観いただきました。授業では、全クラスで人権学習を行いました。子どもたちには、学習したことを普段の生活の中で実行してほしいと思います。保護者の皆様、ご多用な中、また暑い中、たいへんありがとうございました。



写真は、横並びで上から1列め：1年、2列め左から2年・3年・4年、3列め：5年・6年1組・6年2組です。教材は、1年「ちからをあわせて」、2年「てつぼうきらい」、3年「知らんぷり」、4年「わたしはバイキンなんかじゃない」、5年「この子とともに」、6年「あなたに伝えたいこと」を使用しました。

韓国の小学生が体験に来ています。



昨年に続き、6月16日(月)から2年教室に、韓国の2年生が体験に来ています。この日は、1時間めに、みんなで「じゃんけん列車」などのゲームをして、親睦を図りました。夏休み前まで、他の児童と同じように腹赤小で過ごします。はやく腹赤小の生活リズムに慣れ、毎日を楽しんでほしいと思います。